

# palang parkir PMSM

Berikut adalah spesifikasi Palang Parkir M Gate yang Anda minta:

Merk: M Gate

Motor: PMSM Motor Boom

Ukuran palang: 340 x 280 x 1000mm

Warna: Orange + Abu-abu

Kelas Proteksi: IP65

Daya Motor: 140W

Waktu Pembukaan: 0.6-1.5 detik (dapat disesuaikan)

Sumber Daya Listrik: AC 220V/110V, 50/60Hz

Suhu Kerja: -35 hingga 85 derajat Celsius

Kecepatan Rotasi Motor: 1400 rpm

Jumlah Operasi: Lebih dari 10 juta kali

Tipe Lengan: Lengan Lentur

Panjang Maksimum Palang: 3.0 meter

Tanpa lampu LED strip

Demikianlah spesifikasi Palang Parkir M Gate yang dapat saya berikan.

Keterangan:

Palang parkir M Gate adalah solusi yang efisien dan andal untuk mengatur lalu lintas kendaraan di area parkir. Dengan desain yang menarik dan tahan lama, palang parkir ini cocok untuk digunakan di berbagai lokasi seperti gedung perkantoran, pusat perbelanjaan, apartemen, dan tempat-tempat umum lainnya.

Dilengkapi dengan motor PMSM (Permanent Magnet Synchronous Motor), palang parkir M Gate mampu menggerakkan palang dengan cepat dan mulus. Daya motor sebesar 140W memastikan kinerja yang optimal, sementara waktu pembukaan yang dapat disesuaikan antara 0.6 hingga 1.5 detik memberikan fleksibilitas dalam pengaturan operasi.

Palang parkir ini dirancang dengan perlindungan kelas IP65, sehingga tahan terhadap debu dan air. Dengan demikian, palang parkir ini dapat digunakan dalam berbagai kondisi cuaca tanpa mengorbankan kinerja dan keandalannya.

Suhu kerja yang luas, mulai dari -35 hingga 85 derajat Celsius, menjadikan palang parkir ini cocok untuk digunakan di berbagai lingkungan dengan suhu ekstrem. Motor dengan kecepatan rotasi 1400 rpm memastikan gerakan palang yang responsif dan efisien.

Palang parkir M Gate dapat diandalkan untuk digunakan dalam jangka panjang, dengan kemampuan operasi lebih dari 10 juta kali. Tipe lengan lentur memungkinkan gerakan palang yang halus saat naik dan turun, sementara panjang maksimum palang 3.0 meter memberikan fleksibilitas dalam penyesuaian sesuai kebutuhan.

Palang parkir M Gate hadir dalam warna orange dan abu-abu yang mudah dikenali, memberikan sinyal yang jelas bagi pengemudi. Selain itu, palang parkir ini tidak dilengkapi dengan lampu LED strip pada bagian palang.

Dengan spesifikasi yang lengkap dan kualitas yang terjamin, palang parkir M Gate merupakan pilihan yang tepat untuk mengoptimalkan pengaturan lalu lintas kendaraan di area parkir.